

El Gobierno Municipal invertirá a lo largo del próximo año 5 millones de euros en un Plan de Rehabilitación de los centros educativos públicos

Fecha de publicación: 17/12/20150:00

Descripción:

El Plan está destinado a los centros educativos de infantil y primaria, que es donde el Ayuntamiento tiene competencias.

Lucas ha recordado que durante la reunión con el Consejero de Educación instó a que desde la Comunidad se haga lo mismo con los centros de educación secundaria de Móstoles, que es competencia de la Comunidad Autónoma.

"En esta la legislatura pretendemos adaptar, mejorar, renovar y hacer todas las inversiones que sean necesarias para poner en perfectas condiciones los centros de educación infantil y primaria. Muchos de ellos cuentan con más de 30 años de existencia y en la última década no han tenido ningún tipo de adaptación y modernización, tan sólo se han visto sometidos a pequeños trabajos de mantenimiento", ha destacado el Alcalde, David Lucas.

El Gobierno Municipal destinará 5 millones de euros de los presupuestos municipales del 2106 para poner en marcha un Plan de Mejora y Rehabilitación de los centros educativos públicos de infantil y primaria.

El Alcalde, David Lucas, ha indicado que será el Ayuntamiento quien acometerá dicho Plan y ha instado a la Comunidad de Madrid, concretamente a la Consejería de Educación, que invierta en los centros de secundaria de Móstoles, ya que entra dentro de su marco competencial.

Las Concejalías de Medio Ambiente, Servicios Generales y la de Educación y Juventud, así como por parte del Grupo Ganar Móstoles, han llevado a cabo reuniones de coordinación con todos los directores y directoras de los CEIP del municipio para abordar, principalmente, la problemática del estado y el mantenimiento de las instalaciones de estos centros. En dichos encuentros se puso de manifiesto la preocupación y las quejas de los profesores, madres, padres y de la comunidad educativa por el estado en el que se encuentren los centros públicos de Móstoles, algunos de ellos con más de 30 años de antigüedad.

5 millones de euros y rehabilitación orientada a la sostenibilidad

Para ello, se ha previsto en el presupuesto municipal 5 millones de euros, que será un inicio de lo que se hará en los sucesivos años. "Va a haber un plan de inversiones a lo largo de toda la legislatura, mediante el cual pretendemos adaptar, mejorar, renovar y hacer todas las inversiones que sean necesarias para poner en perfectas condiciones los centros de educación infantil y primaria." El Alcalde ha destacado que muchos de ellos cuentan con más de 30 años de existencia y en la última década no han tenido ningún tipo de adaptación y mejora, tan sólo se han visto sometidos a pequeños trabajos de mantenimiento".

Se trata de un Plan orientado a la sostenibilidad energética, pensada en mejora de las calderas, los sistemas de calefacción y aire acondicionado, las cubiertas, los sistemas de agua, alumbrado y otros elementos, entroncando así con el Pacto de los Alcaldes y el objetivo de reducir las emisiones de CO2 en un 21% para el año 2020 en la ciudad.

David Lucas ha indicado que "nuestro compromiso con la educación pública es firme, para que no solamente tengamos calidad educativa en la enseñanza y en la relación existente entre profesores, alumnos y padres, sino que también es fundamental el espacio físico donde se imparte esta enseñanza".